

BOLETÍN

COMITÉ SUB CUENCA MAYO



FORO INTERNACIONAL

IMPULSAN LA GOBERNANZA DEL AGUA
PARA ASEGURAR LA SOSTENIBILIDAD
HÍDRICA EN EL PAÍS

La Autoridad Administrativa del Agua (AAA) Huallaga desarrolló con éxito el Foro Internacional “Gobernanza del Agua: Desafío de Articulación para la Seguridad Hídrica”, un espacio de diálogo y reflexión que reunió a destacados especialistas nacionales e internacionales, representantes de instituciones públicas, privadas, academia y sociedad civil.

Durante la jornada, se abordaron los principales retos y oportunidades en la gestión sostenible del recurso hídrico, destacando la importancia de la articulación entre los diferentes actores para garantizar la seguridad hídrica y el desarrollo sostenible de las cuencas.

El foro reafirma el compromiso de la AAA Huallaga con la promoción de una cultura del agua participativa y responsable, que impulse la gobernanza y el trabajo conjunto por un futuro donde el agua sea sinónimo de vida, equidad y sostenibilidad.

